

Carece México de tecnología (Reforma 06/01/14)

Carece México de tecnología (Reforma 06/01/14) automotriz Por Sara Cantera Cd. de México México (06 enero 2014).- El gran atractivo de México en el sector automotriz son los bajos costos de producción, pues en innovación tecnológica ocupa los últimos lugares, según un análisis de A.T. Kearney. De 19 países que están identificados como los mejores competidores en producción automotriz, México quedó en segundo lugar después de Tailandia en costos de producción. Pero en desarrollo tecnológico quedó en el lugar 17, sólo por arriba de Argentina y Brasil, con 49 puntos de 100 en el índice. De acuerdo con A.T. Kearney, el rezago en desarrollo tecnológico en el sector automotriz se debe a la falta de una infraestructura sólida de generación de innovación, personal capacitado y la posibilidad de conseguir fondos públicos para el desarrollo de tecnología. Ricardo Haneine, socio de A.T. Kearney, detalló que la infraestructura para el desarrollo tecnológico comprende los centros de investigación y desarrollo para diferentes sistemas automotrices, como tren motriz, chasis, eléctrico y electrónico, así como laboratorios de pruebas vehiculares. "Estos pueden ser propiedad de las ensambladoras, de los fabricantes de autopartes Tier 1 o de universidades o proyectos conjuntos de universidades con las empresas y/o con el Gobierno federal", dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo